

Communiqué de presse

Le 5 décembre 2017

Cartes grises

Face au bug de l'ANTS, Eplaque.fr prend le relais des préfectures

Un mois après la **fermeture des guichets** dans les préfectures, **des dizaines de milliers de dossiers sont toujours bloqués sur le site de l'ANTS** pour l'obtention de nouvelles cartes grises. Le site dématérialisé rencontre en effet des problèmes techniques en pagaille, tout comme le **numéro 34 00 quasi impossible à joindre** alors qu'il permet de renseigner les usagers sur les démarches administratives.

Pendant de cette situation, **le site Eplaque.fr** (lancé en 2009 par Benoît Ginet et pionnier des solutions privées permettant de délivrer cartes grises et plaques d'immatriculation) **fait face à une très forte demande des Français**. En effet, ces derniers se tournent vers des solutions alternatives comme Eplaque.fr prenant alors le relais des préfectures ; **tel un SAV !** Pour faire face à cette affluence, **la société a dû embaucher 6 personnes**.

Fondateur de Eplaque.fr, Benoît Ginet confie : « *Nous recevons deux à trois fois plus de demandes que d'habitude. Les automobilistes se retrouvent totalement perdus face à la situation et nous nous tenons à leurs côtés pour les aiguiller dans la bonne direction.* »

A noter aussi que **les demandes de cartes grises doivent être faites sous 1 mois**, auquel cas les usagers s'exposent à des **amendes forfaitaires de 135 euros**.

A propos de Eplaque.fr :

*Lancée en mai 2009, à partir d'un **concept imaginé par un jeune entrepreneur de 24 ans**, Benoît Ginet, la société Eplaque.fr a été créée avec l'ambition d'apporter aux automobilistes un service d'immatriculation clé en main en capitalisant sur les fonctionnalités et les facilités d'accès offertes par le Web.*

*Preuve de l'ingéniosité du service, a reçu le **soutien de personnalités fortes du web et d'un incubateur influent** permettant au site Eplaque.fr d'enregistrer aujourd'hui près de 10 000 commandes par mois. Eplaque.fr a toujours noué des partenariats d'envergures avec des acteurs comme La Centrale, Caradisiac, L'Argus, Le Lynx, Allianz etc...*